
Assemblée Générale de 

 RIBIN A LOGONNA 
 

 (le 02/11/2022, 18h00, Salle des Anciens) 

Personnes présentes : 

VIANESI Josée, SALAUN Serge, GUIGNOT Yves ( asso+mairie), VIANESI Stéphanie  … 

Personnes excusées : 

Marie Line MAHE ; CARBONNIER Eric, Goulven CADORET, Jean-Yves ROBIN,  

Secrétaire de séance : VIANESI Stéphanie 

 

Ordre du jour : 

1. Adhésions 

2. Les finances 

3. Les chantiers 

4. Questions diverses 

5. Election du Conseil d’Administration et Bureau 

 

1- Les adhésions 

Pour mémoire : 

 Création de l’association au cours de l’année 2015 : 32 adhérents. 

 2015-2016 : 51 adhérents (notamment, soutien des sportifs/coureurs)) 

 2019-2020 : 40 adhésions (malgré le confinement) (3/4 de Logonnais) 

 2020-2021 : 40 adhésions 

 2021-2022 : 57 « adhésions »  

Jusqu’à présent, une moyenne de 43 adhésions par an (adhésion = personne qui a rempli une fiche mais qui 

peut simplement donner soutenir financièrement).  

Si l’on détaille les 57 adhésions (38 de Logonna + 19 de l’extérieur(14 de Daoulas+5du Faou/Guipavas/H-C 

/Dirinon/Plougastel)) : 

- 35 renouvellements (28 de Logonna + 7 de l’extérieur) 

- 22 nouveaux (une petite quinzaine de marcheurs  (10 de Logonna et 12 de l’extérieur) 

 

Parmi ces 57 adhésions, il y en a une quinzaine de personnes qui participent régulièrement aux chantiers.  



Les coureurs ont pris l’habitude de payer leur adhésion. L’année dernière, nous avions récupéré les 

adhésions des marcheurs de l’association « SBE » car elle était en difficulté (leur association devait 

fermer). Cette année, visiblement leur association se porte mieux donc un certain nombre de marcheurs 

n’ont pas renouvelé leur adhésion dans notre association. 

 

Adhésions 2022-2023 : comme les années précédentes, la fiche d’adhésion est à télécharger directement 

sur le site internet de l’association (page de garde : https://www.ribin-logonna.fr/ ). Le dépôt se fait en 

mairie ou lors des chantiers, comme précisé sur la fiche d’adhésion. Merci de prendre le temps de remplir 

correctement la fiche ! 
 

Au 02/11/2022 : 38 adhésions (=545€) (dont 7 nouveaux (parmi lesquels un seul n’est pas intéressé par 

les chantiers). 

 

Fiche d’adhésion : 

Y a-t-il des informations qu’il faudrait ajouter/retirer de la fiche d’adhésion ?  NON 

Adhésion spécifique à telle ou telle section ? Point santé (cf adhésion extérieure) NON 

 

S’il y a une section « course » dans l’association, faut-il demander aux coureurs (comme le font les autres associations 

sportives) un certificat médical ? Comment cela fonctionne au niveau de l’assurance ? 

 



2- Les finances 
-  

Nous avons débuté l’année 2020-2021 avec 3 143,15 € et nous avons terminé l’année avec un résultat 

positif de 3 897,91 € (=+754,76 €). 

Nous n’avons pas fait d’achat important au cours de l’année. 

 

Solde : + 754,76 € 
 

Pour rappel, 2 500€ ont été placés sur un livret en mars 2021 

Bilan fin de l’année 2021-2022 : 3 897,91 €. (3 643,11€) 

 

La commune de Logonna nous a accordé une subvention de 300€ (perçue en mai). Nous avons également 

appris que la subvention accordée aux autres associations de la commune était plus que généreuse. C’est 

pourquoi, dorénavant nous demanderons une somme plus importante car l’association contribue à l’attrait et 

l’entretien de la commune (tout en allégeant le travail du service technique), ce qui est profitable à un très 

grand nombre de promeneurs et sportifs, locaux ou non. 

(pour rappel : 300€ par an + carburant).   

 

Recettes Dépenses 

-Adhésions 

 

- Subventions (Logonna+Daoulas) 

 

890 € 

 

60+300 + 140 € 

- Assurance 

- Matériel et réparations 

- Consommables  

- Site internet 

- T-shirt coureurs 

158,91 € 

83,80 € 

238,53 € 

54 € 

100 € 

 1 390,00 €  635,24 € 



3- Les chantiers et autres actualités 

 Comme les années précédentes, le gros du travail de l’association concerne l’entretien des chemins 

existants. Par ailleurs, il a également été sorti de l’oubli, un ancien routoir, entre Pennaras et l’anse de 

Penfoul (cf photos sur le site internet, chantier de janvier). 

 

Des gravillons ont également été répartis sur une partie du parcours vers le Roz, car il était toujours 

boueux. Cela permet donc aux promeneurs/coureurs de passer vers le lavoir du  Roz sans se salir. Des 

palettes vont également y être ajoutées pour consolider et encadrer les cailloux. 

 

Comme d’habitude, nous invitons les citoyens qui empruntent les chemins de la commune à nous faire 

savoir s’il y a des dégâts, des travaux de nettoyage à effectuer (nous n’avons pas des yeux de partout 

en permanence !) 

 

 Les 8 boucles ont été effectuées, ainsi que le balisage de celles-ci (essentiellement fait par Josée : 

pots de peintures et petit pinceau. A réitérer plusieurs fois dans l’année car peinture écologique qui 

s’efface avec l’eau). 

 

Les boucles sont visibles sur le site internet de l’association (Eric Carbonnier + Serge Salaun). Nous 

avions mutualisé les parkings (départ de plusieurs boucles au même endroit) enfin que les promeneurs ne 

soient pas éparpillés de partout sur la commune (par exemple, place du marché). Les parkings sont 

d’ailleurs spécifiés sur la carte du site internet. 

 

Pour le moment, les panonceaux d’affichage de départ des boucles sont toujours réalisés avec des 

panneaux en plastique. Plusieurs personnes s’étaient proposées de les réaliser « en dur »… Ce n’est que 

provisoire : à terme ces panonceaux seront en bois (Romain). Par ailleurs (à voir à la sortie de l’hiver), au 

printemps prochain il faudra peut-être investir dans de la peinture de type « indélébile » ou hydrophobe, 

afin de ne pas avoir à refaire toutes les indications de peinture des boucles tous les ans. 

Les fiches des boucles sont en cours (de finalisation ?). Elles seront par la suite à la vente à la mairie. 

Un point presse (journal et Logonna infos) sera fait à ce moment-là pour relayer l’aboutissement de notre 

travail. Il faudra par la suite faire lien entre le site de la mairie et le nôtre. 

 

Si vous voyez des améliorations à faire sur les boucles, n’hésitez pas ! 

Pour rappel : Pour consulter les 8 boucles réalisées (de 4km à 8km) : 

 Site internet de Ribin à Logonna 



- → puis dans l’onglet « Cartographie » 

-  → « Parcours rando » https://www.ribin-logonna.fr/parcours-rando/  

 

 Journée du patrimoine : randonnée (Serge/Josée/Genviève/Raymond). Sentier de 12km. 25 personnes 

étaient présentes. + 

 

 Cette année nous avions organisé une petite rando/pique-nique. Ce fut un échec à cause de la météo ! 

L’idée reste dans les cartons !  

Etant donné qu’il y a de l’argent sur le compte, peut-être qu’un restaurant serait envisageable ? 

 

 L’an dernier, nous avions noté qu’il fallait que nous développions la communication de l'association 

(presse locale…). Serge SALAUN s’en est chargé. Ainsi, plusieurs articles sont parus au cours de 

l’année (en général relayé sur le site internet). 

 

 Achat de matériel : L’an dernier, une proposition d’achat de petit matériel avait était faite (taille-

haie, outils à main type sécateurs, faucilles, coupe branches, scie à main) ? 

Scie à main, tranche, pelle et coupe branches ont été achetés. + débroussailleuse.  

 

 Etant donné qu’il y avait de l’argent sur le compte de l’association, l’idée avait été évoquée, par les 

coureurs, de faire imprimer des vestes coupe-vent et des t-shirts au nom de l’association (et avec le 

logo). Des t-shirts ont bien été réalisés. (cf Yann HENAFF) 

 

 

Les propositions de chantiers à venir : 

o Chemin entre Pennavern et le Pouligou, qui demeure humide 

o Réaliser l’entretien courant des fontaines et lavoirs,  

o Dans le chemin du Hellen, nettoyer la buse et entretenir la dérivation de l’écoulement des eaux de 

pluie. 

o Entretien passage humide à Guernévez (buse ? gravillons ?) 

 

Yves GUIGNOT : Réunion ; Jaouen du GR34. GR34, peut être déviation  

 



4- Remarques / Questions diverses 

 

 Quant à l’édition de plaquettes reprenant la carte des sentiers, elle est en cours de développement. 

En attente du retour d’Eric Carbonnier qui dispose de toutes les informations. La mise en page reste à 

faire -> PAS LE TEMPS 

 

 La proposition de l’organisation d’une journée ou demi-journée de nettoyage des grèves et/ou des 

chemins ? NON 

 

 Prévoir, sur le site internet, un endroit/historique/fil d’actualité pour savoir à quel endroit s’est 

déroulé le chantier du jour. Ainsi, les usagers pourraient voir où est ce que c’est « propre ». 

CF Catherine STEPHAN (intra muros) 

 

 

 

Passerelles sont prêtes pour la garenne du Roz (dans le hangar municipal). Passerelles utilisées  

 

Mettre en place un agenda pour ce qu’il faudrait faire : 

- Journée du patrimoine + proposition d’une telle action se déroule (salon du bien-être) 

 

Prochains chantiers :  

- Entre Kerjean et Guernabic 

- Quénécadec + Cléguériou + platelage + Pennavern/Pouligou (platelage pour le haut car trop de 

boue ?) 

- Réunion : Yann avait rencontré la mairie de Daoulas par rapport au balisage blanc en pointillé pour 

rejoindre le Hellen. 

- Derrière le garage Abgrall 

 

Vandalisme sur les poteaux, palettes de Kernisi brûlées par les scouts 

 

Attention Battue chevreuil : 19 novembre (vers les 12 Apôtres) 

 



5- Election du Conseil d’Administration et Bureau 

 

A l’unanimité, 12 membres sont élus au Conseil d’Administration :  

Rémi BOZEC, Marie-Jo BRETEL, Eric CARBONNIER, René DONVAL, Yann HENAFF, Solange LE JEUNE, 

Bernard L’HENORET, Marie-Line MAHE, Geneviève MALLEJAC, Serge SALAUN, Josée VIANESI, 

Stéphanie VIANESI. 

 

Le bureau : René DONVAL, Yann HENAFF, Serge SALAUN, Josée VIANESI, Stéphanie VIANESI. 

 

 

 

 

 


